



## Incendio en fundo Santa Rosa San Pedro afectó a unas 28 hectáreas

### Siniestro provocó la evacuación de algunos sectores y motivó la llegada del Super Tanker

A las 14:25 horas de este sábado 7 de diciembre Senapred sorprendió a los vecinos de la población Enrique Arenas y gran parte de Quillota, con la alerta de evacuación preventiva del sector a raíz de un incendio forestal que se declaró algunos minutos antes en el camino a San Pedro y al interior del Fundo Santa Rosa.

Según las primeras informaciones, la totalidad del Cuerpo de Bomberos de Quillota acudió a la emergencia, a la que se sumaron voluntarios de Limache, Villa Alemana y La Cruz, Conaf, además de personal de Gestión de Riegos de Desas-

tres y otros organismos de urgencia.

Extraoficialmente trascendió que en la zona se avistaron quema de pastizales, lo que podría haber originado el fuego, lo que debe ser confirmado por las autoridades. No obstante, las llamas avanzaban en dirección a la Av. Dueñas hasta la altura de la Delegación de San Pedro.

Al cierre de esta nota, se sumarían dos aviones más el debut del "Super Tanker", el Boeing 737, con capacidad para 15 mil litros y que fue entregado por el Presidente Boric hace una semana.

